



Peduli, Koramil 08/Alian Gotong Royong Bersihkan Puing-Puing Reruntuhan Bangunan

Nurfaizin - KEBUMEN.KAMPAI.CO.ID

Oct 27, 2022 - 17:49



Serma Sugeng bersama warga dan anggota Polsek Alian dibantu personel BPBD Kebumen bahu membahu melaksanakan kegiatan kerja bakti secara gotong royong membersihkan puing-puing sisa reruntuhan bangunan

KEBUMEN - Bati Tuud Koramil 08/Alian Serma Sugeng bersama warga dan anggota Polsek Alian dibantu personel BPBD Kebumen bahu membahu melaksanakan kegiatan kerja bakti secara gotong royong membersihkan puing-puing sisa reruntuhan bangunan salah satu ruang kelas TK Pertiwi 14.13.14 Desa Tlogowulung, Kecamatan Alian, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Kamis, (27/10/2022).

Runtuhnya salah satu ruang kelas TK Pertiwi 14.13.14 itu terjadi sekira pukul 05.00 Wib. Saat dikonfirmasi penyebab runtuhnya bangunan tersebut diduga kayu penyangga utama bangunan (blandar) penyangga genteng kondisi rapuh dan mengalami lembab dan patah sehingga menyebabkan bangunan bagian atap ambruk, selain itu intensitas hujan yang cukup tinggi menjadi salah satu pemicunya. Hal tersebut disampaikan Kepala Sekolah TK Pertiwi 14.13.14 Ibu Siti Toyibah.

Bati Tuud Koramil 08/Alian Serma Sugeng langsung terjun ke lapangan, selain mendata dan melaporkan kerusakan ia (Bati Tuud) hadir bersama anggota Polsek, anggota BPBD Kebumen mengajak warga membersihkan puing-puing reruntuhan bangunan.

“Runtuhnya salah satu ruang kelas TK Pertiwi 14.13.14 di Desa Tlogowulung ini disebabkan oleh intensitas hujan yang cukup tinggi beberapa bulan terakhir ini, sehingga menyebabkan kayu penyangga atap mengalami patah selain kondisinya yang sudah lembab sehingga menyebabkan bangunan bagian atap pun ambruk. Kerugian ditaksir mencapai Rp.58.000.000, beruntung tidak ada korban jiwa dalam peristiwa ini, namun kami meminta kepada beliau Kepala Sekolah Ibu Siti Toyibah jika sudah mendapatkan kondisi bangunan yang rapuh agar segera dilaporkan ke pihak yang berwenang sehingga untuk mengambil langkah antisipasi adanya kerugian materiil seperti ini.” ujar Sugeng

Selain melakukan kerja bakti, Bati Tuud Koramil 08/Alian Serma Sugeng juga menindak lanjuti dengan berkoordinasi dengan jajaran Forkopimcam, pemerintah desa dan pihak sekolah dan menindaklanjuti dengan mengefakuasi semua barang-barang infentaris dan dokumen penting sekolahan ke tempat yang aman.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen